

# Déploiement du Très Haut Débit (THD) en zone d'intervention publique, à la Cité du végétal à Valréas

Le Conseil départemental investit dans un programme ambitieux de déploiement de la fibre optique sur la zone d'intervention publique, afin que l'intégralité de son territoire bénéficie du Très Haut Débit (THD) à l'horizon 2022.

Publié le 01 mai 2019

Maurice CHABERT, Président du Conseil départemental de Vaucluse entouré de ses Vice-Présidents Corinne TESTUD-ROBERT, Conseillère départementale du canton de Valréas, Présidente de la commission Habitat - Emploi - Insertion - Jeunesse et Jean-Marie ROUSSIN, Président de la commission Economie - Développement numérique, Conseiller départemental du canton de Valréas ont présenté son programme ambitieux pour lutter contre la fracture numérique, renforcer l'attractivité de ses territoires dès aujourd'hui et contribuer aux besoins des générations futures.

En décembre 2017, l'Assemblée départementale a décidé de raccourcir le calendrier initial en fixant comme date de fin de déploiement 2022 au lieu de 2036. C'est à la fois une question d'équité et d'efficacité, car des grandes villes jusqu'aux petits villages, personne ne doit rester à l'écart de la révolution numérique en cours. Le Très Haut Débit partout et pour tous, ce sera très bientôt une réalité.

L'Assemblée départementale a adopté, en janvier 2019, les conditions de réalisation techniques et financières du PD2, c'est-à-dire du 2<sup>ème</sup> plan de déploiement du THD, visant à l'achèvement de la couverture totale de la zone d'intervention publique. Il se traduit concrètement par la mise en place de 55 287 prises FttH. Au total, 106 597 prises auront été installées d'ici 2022. Il fait suite au 1<sup>er</sup> Plan de déploiement (PD1) en zone d'intervention publique, lancé en septembre 2017, qui, lui, prendra fin en septembre 2019.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09